

Mission économique au Japon et en Corée du Sud

Le Grand-Duc héritier présidera une délégation à caractère économique dirigée par le ministre de l'Économie et du Commerce extérieur, Jeannot Krecké, au Japon et en Corée du Sud du 16 au 19 mai 2011, comme le Ministère de l'Économie et du Commerce extérieur vient de le faire savoir hier dans un communiqué de presse.

Le caractère de cette mission économique, prévue de longue date, a été adapté suite au tremblement de terre qui a eu lieu au Japon le 11 mars dernier et à l'incident nucléaire dans la centrale de Fukushima qui s'en suivit. La délégation d'affaires, accompagnant S.A.R. le Grand-Duc héritier et le ministre, a été réduite et se compose d'une dizaine de représentants d'entreprises de différents secteurs de l'économie luxembourgeoise. Il a été de la volonté du ministre de maintenir son engagement vis-à-vis de ses interlocuteurs des firmes japonaises pour qui cette visite est témoin de notre engagement et de notre amitié, tout en adaptant l'envergure de la mission à la nouvelle donne.

Ainsi, à Tokyo, première étape de cette mission économique du 16 au 17 mai prochain, S.A.R. le Grand-duc héritier et le ministre Jeannot Krecké rencontreront plusieurs dirigeants d'entreprises de divers secteurs qui sont déjà plus ou moins actives au Luxembourg. De plus, ils participeront à un séminaire auquel ont été invités des investisseurs potentiels japonais pour leur présenter les avantages d'une activité au Luxembourg.

Les 18 et 19 mai, la délégation se rendra à Seoul où S.A.R. le Grand-duc héritier et le ministre Jeannot Krecké auront des entrevues au niveau politique, notamment avec le ministre des Infrastructures, également en charge des affaires maritimes. Ils procéderont à plusieurs visites d'entreprises actives dans le domaine des technologies de l'information et de la communication et participeront au séminaire organisé par Luxembourg for Business pour présenter les caractéristiques de l'économie luxembourgeoise.